

AQUIOS® AQFS120

MINI SISTEMA DE DESCALSIFICADOR Y FILTRO DE AGUA.



El AQUIOS® AQFS120 es la versión más pequeña de nuestro Sistema estándar. Está diseñado específicamente para condominios, apartamentos y casas de menos de 1000 pies cuadrados. Sin embargo, incluso con su tamaño reducido, todavía contiene las mismas capacidades de filtración y suavizado de agua. El AQFS120 naturalmente suaviza y acondiciona su agua sin reemplazar los minerales naturales con sal y le proporcionará una potente filtración de bloque de carbono de 5 micros para reducir el olor a cloro, el sabor y otras impurezas. No hay bolsas de sal, ni imanes, ni retrolavado, ni molestias.

Con este mini ablandador de agua y sistema de filtro, puede tener agua naturalmente suave y de excelente sabor sin cloro ni olor en una solución única, económica y que ahorra espacio.

ESPECIFICACIONES DEL PRODUCTO

- Numero de pieza: AQ-FS-120
- Dimensiones: 13,3" X 5,4"
- Tamaño del puerto: latón roscado de 3/4"
- Velocidad de flujo: 8 GPM
- Caída de presión: 6 PSID
- Temperatura de funcionamiento: 40-115 grados F.
- Presión de funcionamiento: 100 PSI (6.9 BAR)
- Vida útil del cartucho: hasta 3 meses (~ 15000 galones)
- Clasificación de filtración: 5 micros
- Efectivo contra la dureza en el agua de hasta 22 GPG (380 ppm)

MÁS DETALLES DEL PRODUCTO:



El sistema de filtración y ablandamiento de agua sin sal AQUIOS utiliza tecnología y rendimiento natural y comercial en un diseño elegante y compacto. Este sistema asegura que el sedimento, el cloro y otros materiales indeseables se eliminen del agua que el calcio, el magnesio y otros minerales que se encuentran en el agua dura no se acumulen y formen incrustaciones en sus accesorios y tuberías, y proporcionen agua limpia, pura y saludable para ti y tu familia.



A diferencia de los sistemas a base de sal, los minerales que hacen que el agua sea “dura” no se eliminan. En cambio, AQUIOS utiliza la tecnología comercial y natural que se asegura que estos minerales no se acumulen o aglomeren en grifos, calentadores de agua, duchas, tuberías internas o cualquier otro dispositivo que utilice su fuente de agua existente. Esta tecnología natural es un aditivo de polifosfato conocido como Siliphos, que inhibe los depósitos de sarro y, con el tiempo, reducirá lentamente la acumulación de sarro en sus tuberías y electrodomésticos. El resultado ... la mayoría de los minerales que causan incrustaciones pasan a través de los componentes en lugar de formar depósitos en tuberías, electrodomésticos y calentadores de agua.

Notará una diferencia en la “sensación de agua”, pero no en una “resbaladiza” como se encuentra comúnmente con los ablandadores de agua salada. El sistema de tratamiento de agua AQUIOS es un enfoque revolucionario para el tratamiento y acondicionamiento de agua. Combina filtración de bloque de carbono (con capacidad de 5 micros) con acondicionamiento de agua de grado comercial para ofrecer una solicitud completa, todo en uno. Nuestro diseño único asegura prácticamente ninguna pérdida de presión o deducción en el flujo de agua y no requiere absolutamente ninguna programación, electricidad o mantenimiento.

El sistema libre de sal de AQUIOS incluye su primer cartucho y está clasificado para un uso de hasta 3 meses antes de que sea necesario reemplazarlo.

GTN 00857711007060